

DANJOUTIN Solidarité

Plus de 400 personnes contre la sclérose malgré la pluie

La journée randos sclérose proposée conjointement par la Denfert-cyclo et les Cyclotouristes belfortains, a connu dimanche dernier une météo exécrationnelle. Cependant, 411 participants étaient enregistrés pour cette opération solidaire et généreuse au profit de l'Association française des sclérosés en plaques (Afsep) et Clifransep (Clinique franc-comtoise de la Sep). Tout le bénéfice de cette journée sera reversé à ces deux associations.

150 marcheurs, 48 cyclistes et 213 vététistes

Les 40 bénévoles ont été soumis à des conditions difficiles pour assurer leur mission tout au long des divers circuits. À l'issue de la journée, 150 marcheurs étaient dénombrés, 48 cyclistes sur route dont 20 sur

les 50 km et 28 sur les 75 km et 213 vététistes. Ces derniers ont trouvé des circuits particulièrement boueux mais n'ont pas quitté leur bonne humeur, bien trempés, couverts de boue, grelottants, mais très heureux « de l'avoir fait ».

Le pôle restauration buvette a été en ébullition. « Chipolatas et merguez ont passé un sale quart d'heure sur la plancha, les cafetières, bien que toutes neuves, ont été en surchauffe. Les tartes confectionnées par une bénévole se sont envolées », indique le président de la Denfert, Noël Guinchard dont les nerfs ont été soumis à rude épreuve pendant toute cette journée. Outre la météo, des individus malveillants avaient en effet arraché des balises et jeté au fossé des panneaux indicateurs.



Boueux trempés mais « heureux de l'avoir fait ».